

L'AVION ELECTRIQUE : FUTURE REPONSE PARTIELLE AUX NUISANCES DES TOURS DE PISTE ?

Le 9 décembre, l'Aéroport de Cannes Mandelieu a présenté un avion électrique de la société Slovène Pipistel. Cet appareil léger : le Vélis Electro est destiné aux écoles de pilotage et aux aéroclubs.

Ecologique et non bruyant, cet avion pourra remplacer les petits monomoteurs après une amélioration de ses performances : 40 minutes d'autonomie pour deux heures de recharge.

L'ADNA, représentée par J. Pouplot, ancien maire de La Roquette, remercie l'Aéroport de cette initiative, qu'elle soutient sans réserve

